

新潟公民館月報

発行人
新潟県公民館連絡協議会
新潟市医学町二
社会教育課口座
新潟県教育厅
(電話 7954番)
新潟 4094

七月號

九月一、二日に県下大会

主題は「合併後の振興策」

全国大会は十月十五日より

☆……五月三十日の評議員会で上越に決定された第六回県下公館大……☆

☆……会は、その後上越地区で審議の結果九月二日、三日の兩日、直……☆

☆……江津市中学校を会場にして開催する様に決定、七月一日本会幹……☆

☆……事業を直江津市公民館で開催、その詳細について協議した。……☆

主催は例によつて教委幹事会(直江津市公館)が開催され、上越五市四都公民館連絡協議会(仮称)の予定である。

今年の主題は「町村合併後の公民館活動の振興策」であり昨年

式、報告、表彰式の後、一時間半の全体討議、その後分科会に入

り、ひき続いて優良公民館の表彰、この論壇が開催される。

まことに、上越の民謡めぐりによるレ

視聴会の方針をどのように取り入れたかの如きの論文募集を行つた。

日本は九時開始、分科会の予定である。

日程は、九月二日午後二時開会報告に続いて、大会記念行事、十二時半に評議、閉会式の予定である。

なお本年の記念行事はNHKのやはり留任に決定された。その他

理賃金を行つたのである。

一日目は九時開始、分科会の予定である。

長には本会最長の丸山直一郎氏が

出席し、次の様に決定された。

六月十六日午前十時より東京都内

鶯谷(熊本)、私中八三郎氏(大河)が開催され、

理賃金が決まり、翌日には海本惣一郎氏(茨

金策をただす)に予定されおりである。

全公連評議員会で決定

全国公民館連絡協議会では去る新たに選出された副会長は、岡本

学講堂(予定)において開催され、

鶯谷(熊本)、私中八三郎氏(大河)が開催され、

理賃金が決まり、翌日には海本惣一郎氏(茨

各県公民館担当者会議開催

議題は「合併に伴う諸問題」の交換

去る六月十六、七、八の三日間たのであるが、時間の関係で充分

長には本会最長の丸山直一郎氏が

出席し、次の様に決定された。

六月十六日午前十時より東京都内

鶯谷(熊本)、私中八三郎氏(大河)が開催され、

理賃金が決まり、翌日には海本惣一郎氏(茨

金策をただす)に予定されおりである。

全国公民館連絡協議会では去る新たに選出された副会長は、岡本

学講堂(予定)において開催され、

鶯谷(熊本)、私中八三郎氏(大河)が開催され、

理賃金が決まり、翌日には海本惣一郎氏(茨

金策をただす)に予定されおりである。

全国公民館連絡協議会では去る新たに選出された副会長は、岡本

学講堂(予定)において開催され、

鶯谷(熊本)、私中八三郎氏(大河)が開催され、

理賃金が決まり、翌日には海本惣一郎氏(茨

(新聞記者の知識条件は、浅く

ないが、考えてみると、チグ

ハグの感に至らぬかれない。

というのでは、実地はそれほど

ちほん遍んでいるのではないか

と思う。大學でもすいぶん、

「社会教育」の体系的理論と

いう點では、日本が世界中でい

びたものにしか映しなくなる。

これほどまる。

社会教育雑感

森田 甲子三

七月八日新潟市に於て

「著作権講習会」を開催

文部省社会教育局は、七月八

日新潟市本町道柳水園において

「東海、北陸地区の著作権普及講

習会」を開催した。

講師は著作権講習会委員である

城戸方彦博士と文部省事務官の万波

バーテー、嶽崎きよ野の森にござり「マスコミニケーションと著作

権——音楽、放送、レコード」

の講話があった。

この講習会は著作権に関する法

令及びに諸条約の概要の徹底を

図り、著作権懲戒の普及向上を期

して開催される。

ついで現

実を処理できるものではない。

突つみのたりない社会教育で

できるのだ。

（新潟日報社論説委員）

